
  

            VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 08/02/2024  
  

L’anno duemilaventiquattro, il giorno otto del mese di febbraio si è adunato, in seduta 

ordinaria, su convocazione del Presidente del 01/02/2024 Prot. n. 103961 per trattare e 

deliberare sul seguente Ordine del Giorno: ...omissis il Consiglio della V 

Circoscrizione, presso i locali della V Circoscrizione siti in Largo Pozzillo n. 7 

Palermo. 

Presiede l’adunanza il Vice Presidente, Lo Sardo F. Umberto assistito, in qualità di 

Segretario, dal Funzionario Amm.vo, D.ssa Ciaperoni Patrizia. 

Procedutosi alle ore 10,08, all’appello nominale, risultano presenti i Conss. 

Altadonna Salvatore, D’Agostino Ernesto, Di Gesù Simona, Di Prima Concetta, 

Figuccia Marco, Grasso Davide, Lucido Roberto e Stabile Francesco.  

 

Constatata la presenza del numero legale, il Presidente Lo Sardo F. Umberto 

dichiara aperta la seduta. 

 

Si aprono le Comunicazioni 

 

Il Cons. Altadonna riferisce di aver visto due video riguardanti, uno il degrado degli 

spazi verdi e l’altro il  torneo di bocce che si è svolto in uno spazio verde vicino il 

Centro Anziani ed è stato organizzato dal Comitato Diritti dei Cittadini, il cui 

Presidente Figuccia, ha messo  in dubbio la legittimità dell’assegnazione dei citati 

locali, per cui lui chiede, a tutela di questo Consiglio, che vengano condivisi gli atti 

riguardanti la questione, al fine di togliere tutti i dubbi e confortare questo Consiglio 

che ha votato un atto di delega al Presidente. 

 

Il Presidente Lo Sardo afferma che già si era chiarito tutto in merito a questa vicenda. 

 

Il Cons. Altadonna ribadisce di voler essere assicurato sull’assegnazione legittima dei 

locali. 

 

Il Cons. Figuccia esprime compiacimento nel vedere gli anziani che hanno occupato 

lo spazio verde vicino piazza Santa Cristina dove hanno svolto la Gara di bocce, in 

quanto il giardino è in ottime condizioni ed è idoneo. 

 

Il Cons. Grasso informa che arriverà una mail nella quale si comunica che sabato 16 e 

domenica 17 p.v. ci sarà una visita guidata, organizzata dai volontari, della Cappella e 

Chiesa della SS. Trinità sita in via Witaker,43, l’ingresso è gratuito. 

 

Esauriti gli interventi il Presidente Lo Sardo nomina, con l’assenso del Consiglio, 

scrutatori i Conss.  Grasso, Stabile e Lucido. 

 



Il Presidente Lo Sardo propone il prelievo della proposta di cui al p. 36 all’O.d.G.  

Prot. n. 103961 del 01.02.2024, a firma dello stesso e del Presidente Aiello, avente ad 

oggetto: “Alla V Circoscrizione …. C’è lo Sport!! – Organizzazione della giornata 

dello sport”. - Prot. N.1525385 del 29.11.2023. 

 

Posta in votazione la richiesta di prelievo, il Consiglio approva all’unanimità dei 

presenti. 

 

Si dà lettura della proposta. 

 

Il Presidente Lo Sardo n.q. di proponente, illustra la proposta e precisa che la V 

Circoscrizione riconosce sia la grande importanza dello sport per la salute sia la 

funzione sociale dello sport e quindi intende incoraggiare la diffusione della pratica 

sportiva anche tramite riconoscimenti agli atleti, ai tecnici e ai dirigenti delle 

Associazioni sportive del territorio della V Circoscrizione che hanno ottenuto risultati 

di una certa rilevanza; a tal fine si vuole organizzare una giornata dello sport, per 

riconoscere i meriti sportivi ai citati atleti che hanno dato lustro alla nostra città, 

invitandoli a partecipare a questa giornata, ciò sarebbe la maggiore aspirazione, 

l’optimum. La sede potrebbe essere il Parco Tindari. 

 

Il Cons. Altadonna propone di inoltrare la proposta in questione alla Commissione 

Sport per approfondimenti. 

 

Si dà atto che alle ore 10,26 escono dall’aula i Conss.D’Agostino, Figuccia, Lucido 

e Stabile. 

 

Il Presidente Lo Sardo accoglie la richiesta e la pone in votazione per appello 

nominale, il cui esito è il seguente: 

Consiglieri presenti n.5 

Assenti      n.5 (Aiello, D’Agostino, Figuccia, Lucido e Stabile) 

Voti favorevoli         n.5 (Altadonna, Di Gesù, Di Prima, Grasso e Lo Sardo)  

Voti contrari      nessuno 

Astenuti                    nessuno 

 

Constatata la mancanza del numero legale, il Presidente Lo Sardo, alle ore 10,26, 

rinvia di un’ora la seduta. 

 

Al II appello, alle ore 11,26, risulta presente soltanto il Presidente Lo Sardo che 

rinvia la seduta all’indomani.            

              Il Segretario  

        Funzionario Amm.vo                                                           Il Presidente  

      D.ssa Patrizia Ciaperoni                                               F. Umberto Lo Sardo 
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